Andilly

Découverte de la Maison Guillot lors de la journée du patrimoine

Ce samedi 24 juin, la Salévienne organisait une promenade qui s'est terminée à la Maison Guillot. L'occasion de comprendre l'histoire du lieu et le projet communal prévu sur ce lieu.

ndilly possède un patrimoine rural intéressant mis en valeur par la municipalité.

Ce samedi 24 juin, la Salévienne organisait une promenade permettant de le découvrir à travers ses trois hameaux: Charly, Jussy et Saint-Symphorien.

Cette manifestation rassemblant une quarantaine de personnes se termina à la Maison Guillot, bâtiment du XVII^e siècle, en cours de restauration.

Dominique Bouverat qui a écrit notamment une monographie d'Andilly et du Pays de Cruseilles a présenté un historique du lieu ainsi que d'un chalet rucher implanté à proximité.

Une maison du patrimoine et de l'Histoire

Puis le maire Vincent Humbert a expliqué le projet communal qui consistera en une maison du patrimoine et de l'Histoire. La bâtisse abritera une salle communale et le siè-



Dominique Bouverat a fait l'historique de la Maison Guillot. Photo Le DL/S.C.

ge de deux associations, Apollon 74 et la Salévienne, dédiée au patrimoine naturel et culturel. Cette dernière y possédera également sa bibliothèque savante constituée de douze mille ouvrages, spécialisés sur l'histoire de la Savoie.

Une inauguration en 2024

Le président de la Salévienne Claude Mégevand a retracé rapidement le travail de son association depuis quarante années, tout comme Jackie Lachenal à la tête d'Apollon 74. L'architecte Michel Desvallées a fait visiter le chantier où les maçons valdôtains réalisent actuellement le renforcement des murs de l'édifice.

Enfin, Jean Philippe Miguet, président de la caisse locale du Crédit Agricole a dit sa satisfaction de voir sa fondation apporter une aide financière tout comme Dominique Chaligne pour la Fondation du patrimoine et la Mission Stéphane Bern.

Le ministère de la Culture, la Région Auvergne Rhône Alpes et le département de la Haute-Savoie ont largement subventionné ce projet. Rendez-vous a été donné pour l'inauguration en 2024.

• Sébastien Cusin